
国際ロータリー第 2550 地区

黒 磯 ロ ータ リ ー ク ラ ブ 会 報
会 長：大島三千三 幹 事：秋葉秀樹
事務局：株式会社 帝都

代表取締役 秋葉秀樹
〒325-0051 那須塩原市豊町13-9
TEL:0287-62-3131・FAX:0287-62-5455
E-mail:hideki_akiba@akibacorp.com

例 会：国民の祝日を含まない週の水曜日
12:30 – 13:30

割烹石山 那須塩原市本町 5-5

第2896回 大島年度 第7回 会報 2020-08-26 司会 安藤譲治 君

欠席の場合は前日 9 時 30 分までに次のいずれかにご連絡を。電話 62-0128、FAX62-1076 （以上石山桂子）
メール qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp

出席報告 出席委員会 黒澤洋一君 （出席規定の免除会員数7名）

例会日 会員数 出席数 欠席数 出席率 MU 数 修正出席率

本日（8月26日） 37(7) 31(3) 6(4) 93.9%

前回（8月19日） 37(7) 33(5) 4(2) 94.3% 3 100%

国際ロータリー会長：ホルガー・クナーク
第 2550地区ガバナー： 森本敬三
事務所：〒325-0826 宇都宮市西原町 142

宇都宮グランドホテル内
TEL：028-651-2550
FAX：028-651-2551
E-mail: m2550@agate.plala.or.jp
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会長挨拶 大島三千三会長

幹事報告 秋葉秀樹幹事

皆様こんにちは、本日、わたくしの挨拶に
入る前に、まず、会員である石山桂子さんの
ご母堂様、高畑登美様のご逝去に心からご冥
福をお祈り申し上げます。合掌。

さて、ここ数日夕暮れ時の、コオロギの鳴
き声が涼しさを匂わせる季節となりました。
しかし、日中はまだまだ、厳しい暑さが続い
ております。熱中症に十分お気を付けくださ
い。

本日は大変お忙しいところ、例会にご出席
をいただき誠にありがとうございます。年度
プログラムでは本日の例会は夜間例会の開催
を予定しておりましたが、新型コロナウイル
ス感染症に考慮し通常例会に変更いたしまし
た。新型コロナウイルス感染症の影響により
例会の中止等を決定する基準として、北那須
3市町の非常事態宣言等の判断の目安「北那
須モデル」を参考に、理事役員会により判断
して行くことを8月の理事役員会で申し合わ
せました事をご報告いたします。会員皆様の
適格な状況適応とコロナウイルスへの対応に
感謝いたします。

那須塩原市は、9月議会へ「コロナ人権侵
害防止条例制定の議案を提出」すると新聞報
道でありました。また、栃木県と県内25市町
の「新型コロナとの戦いを乗り越えるオール
栃木宣言」を行いました。ロータリーは、こ
のような時だからこそ誹謗中傷などの人権侵
害や差別のない地域社会、優しいまちづくり
に努めて参りたいと思います。

そして、私たちは「四つのテスト」により
結ばれています。昨日より、今日へ・・・そ
して明日へ・・・前へ・・・前へ手を携えて
進んでいきましょう。

本日は報告事項ございません。

委員会報告 植竹一裕副会長

皆さんこんにちは。報告事項のある委員会
の方は挙手にてお願いいたします。

mailto:qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp
mailto:m2550@agate.plala.or.jp
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ニコニコボックス委員会 鈴木隆子君

卓話（クラブ協議会）
RID2550第1グループガバナー補佐
秋間忍 様

石山桂子会員

去る8月20日、母・高畑登美が肺炎にて亡
くなりました。新型コロナウイルス感染防止
の対応も考え、家族葬といたしました。後日
告別式を行いたいと考えています。生前中は
大変お世話になりました。この場をお借りし
て御礼申し上げます。

本日はございませんでした。

コロナウィルスはロータリーから人と人と
の接触、共感、感動、情報共有を奪い、人間
関係までを引き裂こうとしています。

ロータリーを人間の体に例えれば、体内の
血流循環が徐々に悪化し、酸素と栄養が体全
体に行き渡らない状態に陥っております。

もちろん、森本ガバナーはPETSをリアルで
開催できない状況からのスタート、公式訪問
もガバナーお一人各クラブを回り、面会は会
長、幹事、ガバナー補佐のみというルールを
定め、極めて異例なご苦労とご努力をなされ
ております。

このような状況にあって、森本ガバナーが
掲げた目標「魅力ある元気なクラブにしま
しょう」をどのようにして達成したらよいか
を考えた末、どのような状況下であれロータ
リーが本来の目的を成就させるためには、情
報共有（コミュニケーション）能力を高める
ことが肝要という認識にいたり、コロナ感染
を全く恐れる必要のない手法としてオンライ
ンミーティング（具体的にはZoom）を推奨し、
その活用を支援するにいたりました。後ほど、
地区マルチメディア並びにIT推進委員長の武
田さんにZoom出演していただき、マイロータ
リー、クラブセントラル等についてZoomによ
るオンライン卓話をいただきます。

8月にちなんで、情報共有（通信）を確保
するために尊い命を犠牲にしたの悲しい事件
を紹介させていただきます。

森本ガバナー年度第1グループガバナー補
佐を拝命いたしました秋間忍です。

皆様ご存知の通り、新型コロナウィルスの
影響を受け、ロータリーは未経験、かつ予想
外の困難に遭遇しております。

一般に太平洋
戦争は8月15日
に終戦となり、
その日から日本
には平和が訪れ
たとされていま
すが、この事件
は、その終戦日
から5日後に起
きています。昭
和20年8月8日、
旧ソ連は日本の
敗戦を確信する
や卑怯にも日ソ
不可侵条約を一
方的に破棄、日



次回例会 令和2年9月2日 担当 会報委員会

8月26日欠席(敬称略)
荒井昌一・稲垣政一・小野安正・髙木慶一・
佐藤博・瀬尾紀夫

前回8月19日分メークアップ(敬称略)
前田貴宏・月江寛智・吉光寺政雄

会報委員会：藤﨑善隆・稲垣政一・髙木茂・田中徹・相馬征志

近隣クラブ例会日 近隣クラブ例会日

〇火曜日 西那須野/いとう屋 0287-36-0028 ○木曜日 大田原/ホテル花月 0287-54-1105

○木曜日 大田原中央/勝田屋記念会館 0287-23-4165 ○金曜日 黒羽/ホテル花月 0287-54-1105
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本に戦線布告して、巨大な陸海空軍を南下さ
せ、千島列島、及び旧樺太の国境（北緯50
度）から北海道を目指して進軍してまいりま
した。

わずか10日前後の間に樺太から8万7千余の
日本人が命からがら北海道に疎開してます。
この大移動には、旧樺太西岸の港町にある
真岡町郵便通信局の電話交換業務が不可欠で
した。旧樺太からの疎開では女、子供を優先
させていたにも拘らず、当時30余名勤務して
いた女性電話交換手うち20名余がその業務の
重要性を認識し、最後まで局に残り電話交換
業務を継続することを志願しました。そして
遂に8月20日、進軍してくるソ連軍を目前に
して「これが最後です。皆さんさようなら」
と言い残し、当時20歳前後の若き乙女達9名
が青酸カリをあおり自殺いたしました。

★会長、幹事、各委員長（特に五大奉仕委員
長）が「RIクラブセントラル」を運用できる
ように支援する。
★Zoomを利用してクラブ内外の会合をも開催
できるよう、Zoomの利用ノウハウを啓蒙、推
進する。
★リモートワーク、オンラインを活用した奉
仕活動、日常業務が行えるような啓蒙、研修
を実施する。
★ロータリープログラム、会合、行事の全て
の参加者の健康と安全が最重要である。
★ロータリー会合のすべての招集者は、対面
式の会合を開催するかどうかを決定するにあ
たり、すべての健康上の懸念を検討すること
が強く奨励される。
★ガバナーは、2020年末までに行われるクラ
ブ訪問をオンラインで行うことが強く奨励さ
れる。
★地区リーダーは、2020年末までに行われる
研修セミナーやその他の行事をオンラインで
行うことが強く奨励される。

特に黒磯RCついてはクラブセントラルの
「目標設定」がなされておらず、そこからス
タートしていただければ幸いです。「目標設
定」には「戦略立案会議」開催して5年後に
どのようなクラブになりたいかを自問し、将
来クラブが会員にもたらす価値がどのような
ものかを認識、共有する必要があります。そ
して「戦略立案会議」は少なくとも年に一度
は開催することとされています。

本日は黒磯RC例会へのご招待ありがとうご
ざいました。

RID2550ﾏﾙﾁﾒﾃﾞｨｱ並びにIT推進委員長
武田文夫 様（宇都宮さつきRC）
※Zoomを利用しオンラインで卓話をいただき
ました。

地区マルチメディア並びにIT推進委員長の
武田です。

森本ガバナー年度から旧「マルチメディア
委員会」が「マルチメディア並びにIT推進委
員会」に委員会名が変更されました。これに
伴い、地区内の各クラブに「IT推進委員」の
選任をお願いし、以下の活動を推進している
次第です。
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